

昭和六年六月廿一日(日) 第五十二号 行發日 新聯合國經濟報

197 (No. 597)

行發日一十月七年六和昭

號五十二第

卷二十第

(可認物便郵種三第日九月十年九正大回
(行)發日曜一週毎)

(本號所掲電報—昭和六年六月廿一日—廿七日迄發信)

戰債賠償一ヶ年支拂延期問題

ロンドン 六月廿一日(日)

荷ひなつて乗しかゝるのである。

イギリスの政治家並に實業家連はこの數日間目下滯英中のアメリカ財務長官アンドレー・メロン氏の活動の結果に關し好意的調停に乗出すに至ることを期待してゐたが、果然フーヴィアード統領の國際債務支拂ひ一ヶ年延期案となつたので、まさに大旱に雲霓を望んだ様な歓迎振りを示した。

フーヴィアード統領の聲明書

ワシントン 六月廿一日(日)

アメリカ大統領フーヴィアード氏が、上下兩院領袖との二日間に亘る重要な會談の後、各國政府間の戰時債權、賠償債權及び救濟事業債權一ヶ年間停止の提議に關する聲明書の全文は左の通りである。

アメリカ政府は各國政府間の債務、賠償金、救濟事業債務の支拂ひを元利共一切一ヶ年間延期すべきことを提議するものである。但し勿論個人團體が有する政府債務は包含せないものである。アメリカ政府は議會の協賛を經て外國政府がアメリカ政府に對して負ふ債務に關し、来る七月一日を以て始まる會計年度中に支拂ふべき一切の支拂金を猶豫する意向である。それは主要債權國に支拂ふべき政府間の債務の一切の支拂ひも同じやうに一ヶ年間延期すべきことを條件とするのである。この行為の目的は來るべき一ヶ年間を世界の經濟恢復に捧げ、既にアメリカに於て動き始めてゐる自然的な回復の諸勢力を助け、國外の妨害的影響から保護せんとするにある。蓋し全世界的不況は歐洲の諸國に對しては我國に對する程度に感じつゝあるのである。而して正常的に於ては支へ得られる國家間の債務關係も不況中に於ては重

しくはこれと關係ある以外の基礎にもござつて解決されたのである。從つて賠償問題は必然的に純然たる歐洲の問題であり、之に對して我々は何等の關係をも有しないのである。

イギリス政府早くもモラトリウムを宣言

ロンドン 六月廿四日(水)

余は如何なる意味に於ても我國に對する債務を放棄するといふが如き觀念を承認しない。世界の信賴はかゝる行為によつて増大されるものではある。我國の債務國中何れの國もかゝる提議を爲したことはない。

併し乍らこれ等の債務決済の基礎は債務者が正常な状態に於て支拂ひ得べき能力に外ならないのであるから

我々は現に世界に實在する正常ならぬ状勢を考慮に入れなければならぬ。

我が國に對する債務にも及ぼすもの

モラトリウムを實施する旨提議し、右

モラトリウム案は各自治領及びインド

の英本國に對する債務にも及ぼすもの

モラトリウム案を実施する事となつた。

國務卿スチムソン氏

ワシントン 六月廿五日(木)

國民が債務國の支拂能力以上の額を引出すが如き意思なきことを確信するものである。而して我々が大局を大觀せんとするなれば、我が政府は現に實在する事態をありの儘に認識するこを要求してゐる。云ふのが我々の見解である。この手段は我々が今日まで追求し來つた政策を完全に首尾一貫するものである。

我々は純然たる歐洲問題の討議には参加しない、賠償問題はその一である。而かも今我々が執らんとする手

提案の骨子は各債務國に對して國民的繁榮を回復すべく時間的猶豫を與へんとするにある。余はアメリカ國民に對し自己の利益を守つて賢明な債權者となると共に、良き隣人へんとするにある。余はアメリカ國民に對し自己の利益を守つて賢明な債權者となると共に、良き隣人へんとするにある。余はアメリカ國民に對し自己の利益を守つて賢明な債權者となると共に、良き隣人へんとするにある。余はアメリカ國民に對し自己の利益を守つて賢明な債權者となると共に、良き隣人へんとするある。而かも今我々が執らんとする手

提案の骨子は各債務國に對して國民的繁榮を回復すべく時間的猶豫を與へんとするにある。余はアメリカ國民に對し自己の利益を守つて賢明な債權者となると共に、良き隣人へんとするある。而かも今我々が執らんとする手

提案の骨子は各債務國に對して國民的繁榮を回復すべく時間的猶豫を與へんとするある。余はアメリカ國民に對し自己の利益を守つて賢明な債權者となると共に、良き隣人へんとするある。而かも今我々が執らんとする手

ドイツ政府は受諾

ベルリン 六月廿一日(日)

モラトリウム案のほかにドイツ

他方モラトリウム案のほかにドイツ

國立銀行に對して一億弗(凡そ一億圓)

の短期クレジットの許容は歐洲の經濟

的安定を促進する上にフーヴィアード統

領のモラトリウム案と兩々相俟つて是

非その必要なる措置である。アメリカ

官邊の一部では見做してゐる。

支拂ひ一ヶ年延期の提案に接したドイツ政府は今夕閣議を開き討議の結果フーヴィアードの提案を受諾するに決した

イギリス政府早くもモラトリウムを宣言

國別索引	事項省略
------	------

モラトリウムが影響してニューヨーク株式市場の人氣沸騰
ニューヨーク準備銀行
臺灣電力社債の賣出し
ニューヨーク銀定期
市場の賣買手數料
五月中的精銅輸出高
五月中的對日鐵類輸出高
世界米棉五月中的消費高
ニューヨーク七月限定期生糸の受渡格差
紡業勞動者就業率減退
ダラ一汽船更に勇躍を策す
五月中的對支主要商品輸出高
五月末的卸賣物價指數
定期生糸的受渡格差
五月中的對日織物輸入高
人為的安定策を否決
五月末的卸賣物價指數
モラトリウム案は各自治領及びインド
の英本國に對する債務にも及ぼすもの
である旨明し、労働黨内閣一流の水
準で莫大な早業で列國に先立ち斷然モ
ラトリウム案を實施する事となつた。

A17

